



## **\$16 mil millones de Fondos Sectoriales de Vialidad** En pos de atender a

las necesidades de los conductores que transitan por las rutas de la provincia, otorgando adecuadas medidas de seguridad, conectividad y disminuyendo los factores que puedan ocasionar accidentes carreteros, el Gobernador de Biobío, Renato Paredes, destacó las 6 obras más importantes y trascendentes que está ejecutando la Dirección de Vialidad en la zona, con un monto de inversión superior a los \$16 mil millones de pesos. Así lo dio a conocer junto al Jefe Provincial de Vialidad, Alex Utreras durante la última reunión de la Comisión de Infraestructura del Comité Técnico Asesor, efectuada en la Gobernación Provincial. Ocasión en que Paredes indicó que “estos recursos sectoriales correspondientes la partida presupuestaria 2011 de Vialidad, están siendo invertidos en devolver la adecuada transitabilidad de las rutas que comunican la provincia, mejorando el estándar y por ende la calidad de vida de quienes las utilizan”. Financiamiento que permitirá pavimentar caminos de ripio, rutas desgastadas con deterioros significativos, provocado por los años y por el constante tránsito de camiones y carga pesada”. **6 Obras en ejecución;**

- **Camino Yumbel- Río Claro:** Corresponde a un pavimento básico de 3,2 km, es decir, a una carpeta asfáltica de doble tratamiento que se hará sobre un camino que antiguamente era ripiado. Obras por comenzar que fueron adjudicadas a la Empresa Sergio Cerva en la Comuna de Yumbel. Sobre ellas Utreras destacó que “se ameritaba la pavimentación de la ruta, dada la alta densidad de población del sector”. Obras que tendrán un monto de inversión de \$350 millones de pesos, para pavimentar desde el km 6,5 al 8 y después del 9,6 al 11,2.
- **Camino Santa Clara (Los Ángeles):** Proyecto adjudicado a la Empresa Cierra Nevada, la cual está por comenzar la pavimentación de los 10 km. de una ruta de ripio del Camino a Santa Clara de Los Ángeles, por un monto de \$677 millones de pesos.
- **Camino Antuco – Los Ángeles:** Obra importante que está en plena ejecución, en cuanto a la conservación a través de reposición de lozas dañadas de hormigón del camino Los Ángeles – Antuco, en particular en los primeros 28 km. del tramo Los Ángeles- Cantera. Contrato adjudicado a la Empresa Claro Vicuña, con un monto de inversión de \$1.200 millones de pesos.
- **Camino Ruta 5 Laja- Puente Perales:** Contrato de \$5.800 millones de pesos, que hace algunos días comenzó la repavimentación de la Ruta 5 Laja, en el tramo Ruta 5 Puente Perales, de aproximadamente 17 km. a cargo de la Empresa Dragados. Utreras señaló que “esta es la segunda etapa porque hace 2 años atrás se hizo la primera etapa correspondiente a la Ruta Puente Perales – Laja”.
- **Ruta Los Ángeles – Santa Bárbara:** Inversión sobre los mil millones de pesos, en reparaciones de distintos tramos del camino que fue bastante dañado en el invierno, las cuales se encuentran en plena ejecución incluyendo el bypass de la ciudad, a cargo de la empresa de Sergio Cerva.
- **Ex Ruta 5 Sur – Avenida las Industrias:** Contrato por un monto de \$7.300 millones de pesos, adjudicado a la Empresa Claro y Vicuña, el cual se encuentra en plena ejecución, restando que llegue la máquina que hace el Rubblizer.

La autoridad provincial confirmó que “estos trabajos exceptuando las dos obras grandes de Puente Perales y de la Ex Ruta 5, deberán estar terminados en enero del 2012”. Por su parte Utreras consignó que “Vialidad en la Provincia durante el 2011, va a haber gastado alrededor de \$16 mil millones de pesos”, explicando que si bien hay recursos del FNDR, en su mayoría son sectoriales”. Asimismo sostuvo que “quedarán \$16 mil millones de pesos de arrastre para el 2012, por proyectos adjudicados el presente año”, concluyó.